



「魚島さざなみ留学」魚島大運動会 ～完全燃焼 魚島パワー！～

地方創生×離島留学への取り組み 魚島さざなみ留学



9月14日（土）魚島大運動会が行われました。当時は、晴天に恵まれ、魚島小・中学校（児童生徒数10名）で開催されました。参加人数は、事前準備の景品数（120個）を上回り、大勢の皆さんで、大変賑やかなムードでスタートしました。

印象深い種目は、① 親子参加型競技の「和気あいあい」で、これは、親子または兄弟二人組のペアが協力し合い、「フラフープを運びながら1歩1歩前に進み、ボールを弾ませ、背負った籠に入れ、二人で積み上げた箱運び、二人三脚でゴール」の競技で、見る側もハラハラ、ドキドキ、一回でボールを籠に入れるペアもあれば・・・ゴーレル直前で相手を待つといった場面もあり、観客席へほのぼのとした雰囲気が伝わりました。

また、小・中学生による②ダンス「魚島ichibanメドレー」では、今までの練習成果を發揮して全員で息を合わせたキレッキレッの素晴らしいダンスを披露してくれました。③借り人競争では、「今年も借り」小・中学生がカーデをめぐり、書いてあるお題目を大きな声で参加者などに呼びかけ、力を合わせて頑張る子どもたちの姿に、大きな成長を感じました。ほかにも、全員で、「ウルトラクイズ」、「お楽しみ抽選会」といった、島民参加のプログラムで盛り上がり、とてつた皆さま、大変われ様でした。

この度、大勢の島民、保護者の皆さんにご協力ご声援を頂きましてありがとうございます。また、前日からの準備、片づけのお手伝いをしてくださいました皆さま、大変われ様でした。



魚島離島留学ハウスマスター
岩谷 弘一(島おこし協力隊)

魚島さざなみ留学

魚島大運動会